

# *Reportan 12 muertos y 42 heridos por ataques terroristas en Teherán*

---



La Habana, 7 jun (RHC) El gobierno de Irán afirmó este miércoles tener bajo control la seguridad en Teherán, capital del país, luego de los ataques terroristas al Majlis (Parlamento) y el mausoleo del imán Khomeini, que dejaron 12 muertos y 42 heridos.

El jefe en funciones de la Organización de Emergencia Médica, Pir-Hossein Kolivand, no precisó si la cifra de fallecidos incluía a los asaltantes, pero medios locales señalaron que al menos cuatro islamistas, incluida una mujer suicida, perecieron en las acciones violentas de esta mañana.

Asimismo, el ministro de Salud, Tratamiento y Educación Médica, Hassan Hashemi, confirmó que los hospitales de la capital fueron puestos en alerta y en recorridos por las instalaciones donde son atendidos los lesionados pudo constatar que evolucionan bien.

Según el asesor del ministro de Salud, Abbas Zarenejad, dos de los heridos murieron en un centro asistencial a causa de las heridas.

El presidente del Majlis iraní, Alí Larijani, condenó la irrupción de los terroristas en la sede del hemiciclo

donde abrieron fuego contra personal de seguridad y abatieron a por lo menos dos agentes.

'Como ustedes saben, unos cobardes terroristas se infiltraron en un edificio en el Majlis, pero fueron severamente enfrentados. Esto es un tema menor, pero revela que los terroristas persisten en crear problemas, comentó Larijani que tras una breve interrupción, reanudó la sesión del parlamento.

Tras apreciar la respuesta de los miembros de la seguridad del hemisferio y de los propios diputados durante el ataque, el jefe parlamentario apuntó que 'Irán es particularmente el núcleo activo y efectivo de lucha contra el terrorismo y ellos desean dañar esa tendencia'.

El Ministerio de Inteligencia defendió la tesis de que los ataques fueron acciones coordinadas de dos grupos de terroristas en el parlamento y en el mausoleo al fundador de la Revolución Islámica, en cuyas adyacencias se inmoló una mujer.

De acuerdo con informaciones difundidas en redes sociales, el Dáesh, acrónimo árabe de Estado Islámico (EI), reivindicó la autoría de esas acciones.

El Ministerio de Inteligencia alertó, entretanto, que varias células terroristas han entrado a la república islámica para llevar a cabo operaciones, pero algunos de sus miembros fueron arrestados.

Por su lado, el secretario del Consejo de Discernimiento de Irán, Mohsen Rezaei, exhortó a la calma a los ciudadanos de Teherán y anunció que los autores intelectuales de los dos ataques terroristas serán presentados en breve a la opinión pública. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131895-reportan-12-muertos-y-42-heridos-por-ataques-terroristas-en-teheran>



**Radio Habana Cuba**